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市立ひらかた病院の手話通訳者
の設置と市役所閉庁時の手話通
訳者派遣について

　市立ひらかた病院に手話が可能なスタッフを常時
設置してください。また、夜間や年末年始など市役
所閉庁の際、緊急時に手話通訳の派遣ができる窓
口を設けてください。

　市立ひらかた病院における、「手話通訳者の常時設置」及び「緊急時の手話通訳者派遣窓口の設置」
につきましては、新たな職員の採用や受付（委託業者）への人員配置等の課題があり、現在のところ対
応が困難な状況です。平成28年４月に施行されました「障害者差別解消法」に基づき、今後、様々な課
題が改善できるよう努めてまいります。

2017/8/25 2017/9/12
ひらかた病院総務課
障害福祉室

障害者の単独運賃割引の対象に
ついて

　各駅構内や電車は、エレベーター等バリアフリー
化になっています。介護者抜きで単独運賃割引対
象にしてください。

　障害者本人が単独で鉄道（JR・私鉄）を利用する際の運賃割引につきましては、各鉄道の窓口等で
「障害者手帳」を提示していただければ、身体障害者及び知的障害者の方は、片道100ｋｍを超える利
用の場合、普通乗車券の割引率が５割となっております。

2017/8/25 2017/9/12 障害福祉室

分譲地工事に伴う交通量増加につ
いて

　近隣の分譲地工事に伴う工事車両の通行により
住民の交通に支障が出る恐れがあり、完成後は更
に車の交通量が増えることも不安です。子どもの交
通安全のためにも何か対策はないでしょうか。

　当該住宅の分譲地については、いずれも都市計画法に基づく開発許可により造成され完了した宅地
です。開発許可に係る工事に際し、工事車両の進入等に関する対応方法及びガードマン等の配置につ
いて、開発事業者に対して安全確保を行うよう指導してまいりました。今後は、建築するための工事とな
りますが、同様に、安全確保に向け、住民の方々と充分協議を行うよう指導してまいります。
　また、住宅街の交通安全対策の一つとしまして、道路の一方通行化等の交通規制が考えられますが、
一定手続きが必要となります。今後も引き続き、地元自治会等と協議の上、対応してまいります。

2017/8/28 2017/9/22

開発審査課
開発調整課
交通対策課

岡東中央公園壁泉撤去について
　市民の財産である岡東中央公園壁泉の撤去につ
いて、議会での承認もなく、実施されるのはおかしい
と思います。

　ふれあい通りの壁泉は設置後20年以上が経過し、老朽化が著しく、再稼動には全面的な更新が必要
となっていました。このため、壁泉撤去については恒常的に行う道路管理施設の維持管理業務の一環と
して進めたものです。議会へは、工事に係るお知らせ文を事前配布させていただき、予定どおり作業い
たしました。
　また、平成29年８月の建設環境委員協議会では、「岡東中央公園とふれあい通りの賑わいづくりにつ
いて」を案件とし、壁泉跡地の整備内容、財源及び今後の予定などについて報告させていただいており
ます。

2017/8/30 2017/9/15
道路河川管理課
公園みどり推進室

車道と歩道を区分けしている生垣
の高さについて

　通行している車道と歩道を区分けしている生垣が
高く、特に交差点付近では運転手の目線からすると
安全確認がしづらいです。もっと低くした方が良いと
思います。

　街路樹には沿道景観の創出、騒音の低減等様々な機能がありますが、ご意見をいただきました交差
点部におきましては、交通安全を優先し現地の見通し等を確認の上、望ましい樹高に剪定を行ってまい
ります。

2017/9/7 2017/9/13 道路河川補修課

建築騒音防止について
　近隣のマンション建築工事に伴う、騒音防止を強
化するようにしてください。

　当該建設工事については現場への立入を実施し、防音シートの設置など、作業音の低減に努めるよう
指導しており、騒音規制法、大阪府生活環境の保全等に関する条例及び枚方市公害防止条例により、
騒音による公害の防止のための規制を行っています。
　今後も適正に工事が実施されるよう必要に応じて指導してまいります。

2017/9/8 2017/9/11 環境指導課

保育園入所について
　育児休業後に保育所（園）の入所ができるように、
申請書類を提出していますが、育児休業を切り上げ
て、入所を早めることはできないでしょうか。

　保育所（園）等のご利用は、就労等の理由により「父・母のいずれもが家庭での保育が困難である」こと
が条件となります。育児休業中につきましては、この条件に該当しないことから、原則として保育所（園）
等の利用対象とはなりません。そのため、育児休業取得期間内での保育所（園）等の利用調整（選考）
を原則行っておりません。保護者様の状況により、個別のご相談をさせていただいております。

2017/9/8 2017/9/29 保育幼稚園課

ごみの削減・資源の有効利用につ
いて

　可燃ごみの中に紙ごみが混ざっているなど、自治
会の資源回収に、雑がみがほとんど出されていま
せん。雑がみが資源であることを市民に周知できて
いないと感じています。また、ごみ焼却後に残ったも
のは、海に捨てられると聞きました。他市のように有
効利用を進めてはどうでしょうか。

　雑がみのリサイクルは、焼却ごみの削減に繋がるとともに、紙の再資源化を進めていく上でも重要な
取り組みと認識しています。紙類のリサイクル（雑がみ含む）については、広報や「ごみ減量キャンペー
ン」、小学校対象の環境の取組等々で、周知に努めているところです。　次に焼却後の焼却灰等は、大
阪湾の最終処分場に埋立処分していますが、東部清掃工場でのごみ処理で発生する溶融スラグの一
部はアスファルト骨材やインターロッキングブロックの資材として有効活用に取り組んでいます。また、そ
の過程で発生する飛灰の中に含まれる金属類を資源として回収する山元還元にも取り組んでいるところ
です。今後も、いただきましたご意見を参考に、更なるごみの減量施策及び資源の有効利用について検
討してまいります。

2017/9/11 2017/9/26
減量業務室
東部清掃工場

市長への提言　平成29年9月末日現在



公園の遊具について

　枚方市には、大きな公園がたくさんありますが、小
さな子どもの遊具がありません。また、他県にあるよ
うな柔らかい遊具は、小さな子も年配の方も楽しめ
るので、市内にもあればいいと思います。

　公園遊具の新設等のご要望につきましては、地域において様々なご意見があることから、地域全体で
のご要望をいただいた上で、公園規模に応じた安全な遊具の設置可否などについて検討を行っていくこ
ととなります。このため、お手数ではございますが、まずは自治会の方にご相談をお願いいたします。
　また、お近くの車塚公園には小さな滑り台を設置しておりますのでご利用ください。

2017/9/21 2017/9/22 公園みどり推進室

観光客に関する誘致について
　外国人観光客も全国各地で多く見かけるように
なっています。観光客を誘致し、民泊を進めるなど、
より魅力ある枚方市について広く工夫し、更なる発
展を期待しています。

　観光客に関する誘致につきましては、現在取り組みを進めているところです。また、民泊についても検
討を行っており、日常体験型の民泊が外国人に人気があるというご意見等は、今後、取り組みの参考に
させていただきます。

2017/9/25 2017/9/27 産業文化政策課

図書館について

　図書館が市役所の横にあった時が一番良かった
です。サテライトも小さかったですが、子どもの目で
選ぶことができて良かった。枚方市の駅前に気軽に
行ける図書館を開設してほしいです。

　枚方市駅近くに図書館施設がないということは課題としており、サテライトを閉鎖の際にも、できるだけ
市駅に近いところで同等の広さを検討しましたが、最終的にラポールひらかたの中に入ることになりまし
た。当初は、カウンターでの予約受け渡しのみでスタートしましたが、半年を経て、一般図書約200冊・児
童向け図書約100冊を常時置いております。日曜日であれば、枚方公園分室が開室、宮之阪分室は平
日午後６時半まで試行開室していますので、そちらもご利用ください。

2017/9/27 2017/9/27 中央図書館


